
Ringraziamo i numerosissimi partecipanti alla serata di giovedi 19 : avremmo auspicato una 

maggior presenza di amministratori (sia di maggioranza che di minoranza) ma tant’è: era 

importante iniziare a confrontarsi e a sensibilizzare le persone su cosa sia l’Islam. Un punto di 

partenza , che reputiamo essere stato positivo grazie all’esposizione del relatore e a coloro i quali 

hanno voluto intervenire nel successivo dibattito . In particolar modo vogliamo ringraziare: il prof. 

Di Motoli, la Comunità Islamica trinese, la Lega Nord, l’Associazione Fratelli d’Italia. Chi ha 

contribuito al dibattito , ha avuto il coraggio ( anche su posizioni completamente contrapposte ) di 

mettere la propria faccia e di esprimere le proprie idee e convinzioni, in un clima costruttivo, sia 

durante la serata che dopo la conclusione della stessa. Questo ci ha fatto molto piacere. Adesso è 

importante proseguire su questa strada.  

Qualcun altro invece, rinchiuso nelle proprie paure, nei propri pregiudizi  e in astiosità 

autolesioniste, ha preferito come molte volte accade  non essere presente. Evidentemente, è 

molto più facile predicare a vuoto su giornali e internet ma quando si tratta di organizzare eventi, 

mettere la faccia e esprimere  posizioni chiare si eclissano (si potrebbero perdere voti e consensi ). 

E soprattutto una cronica incapacità di far seguire alle parole  i fatti. A loro  ricordiamo la frase, 

citata giovedì scorso, di Albert Einstein “La mente è come un paracadute : funziona solo se si 

apre”.  

 

 


